

- Communiqué de presse -

Jeudi 12 Janvier 2012
Inauguration des travaux
financés par la Ligue Contre le Cancer
pour le service d'Oncologie Hôpital de Jour
de l'Hôpital Saint Joseph

Le jeudi 12 Janvier à 11h30, la Ligue Contre le Cancer et l'Hôpital Saint Joseph inaugureront les travaux d'amélioration du confort des patients du service d'Oncologie Hôpital de Jour de l'Hôpital Saint Joseph financés par la Ligue.

L'Hôpital de Jour Oncologie de l'Hôpital Saint Joseph développe une des activités les plus importantes de l'Hôpital : en 2010, 10 382 chimiothérapies-transfusions ont été réalisées au sein du service.

En 2011, le Comité des Bouches-du-Rhône de la **Ligue Contre le Cancer**, partenaire fidèle de l'Hôpital Saint Joseph, a financé des **travaux d'amélioration du service** : rénovation du couloir, de la salle d'attente et d'une salle à double fonction d'attente et de réunion (cette dernière permet désormais à l'équipe médicale de réaliser ses réunions avec les moyens techniques nécessaires pour pouvoir échanger sur un dossier patient pour un meilleur suivi médical).

Au total ce sont un peu plus de 45 000€ qui ont été consacrés à l'amélioration du confort et de la prise en charge des patients.

UNE PRISE EN CHARGE AU-DELÀ DU SOIN MÉDICAL

L'Hôpital a la volonté de proposer à ses patients d'Oncologie des actions pour améliorer leur quotidien dans cette période difficile, au-delà du soin.

Les membres du service ont donc scellé de nombreux partenariats pour créer et développer des soins de supports au bénéfice du patient : accompagnement quotidien, psychologue, soins esthétiques, ... De nombreuses associations sont présentes au sein du service pour soutenir les patients.

La Ligue Contre le Cancer, qui s'investit au-delà du financement d'actions, propose une présence quotidienne de bénévoles auprès des patients, pour soutenir et distraire les patients lors de leur séance de chimiothérapie.

Ces actions s'inscrivent dans les priorités que s'assigne le Ligue Contre le Cancer qui souhaite privilégier les actions de terrain et l'accompagnement et l'écoute des malades et de leurs familles.

L'Hôpital Saint Joseph est, quant à lui, toujours très actif pour mettre en œuvre toutes les initiatives pour une prise en charge de qualité et pour entretenir leur satisfaction (93.2% des patients sont satisfaits de la qualité de l'accueil du personnel en 2010 et 96.5 % recommanderaient l'Hôpital à leurs proches).

➤ **Inauguration des travaux financés par la Ligue Contre le Cancer, Jeudi 12 Janvier 2012 à 11h30.**
Service Oncologie Hôpital de Jour, Bâtiment Sainte Monique, entrée n° 2, Hôpital Saint Joseph

CONTACTS PRESSE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille
Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32- Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr